



Con el propósito de evaluar el impacto social y los avances del programa de entrega de sillas de ruedas que vienen realizando de manera conjunta desde el año 2011, Tania Parada, Gerente de Fundraising y Héctor Ullauri, jefe de bodega de logística y distribución, representantes de la Junta de Beneficencia, se reunieron con Alexander Príncipe y José Jiménez, Directivos de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos Días.

Alexander Príncipe, Gerente regional de bienestar y autosuficiencia de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, se mostró muy satisfecho con el trabajo que se viene realizando con la Junta de beneficencia de Guayaquil desde el principio hasta ahora. Príncipe destacó la importancia de sumar esfuerzos para llevar bienestar a las personas con discapacidad que realmente lo necesitan, y afirmó que la colaboración entre organizaciones como la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días y la Junta de beneficencia de Guayaquil es fundamental para lograr este objetivo.

“La iglesia no podría hacerlo solo y por eso que siempre estamos buscando identificar organizaciones con mucha experiencia, con prestigio, con reconocimiento como es la Junta para poder cumplir los objetivos, específicamente en este programa de sillas de ruedas”, expresó Príncipe.

El programa de entrega de sillas de ruedas es una iniciativa de la Iglesia de Jesucristo que ha evolucionado con el tiempo gracias a la colaboración entre ambas organizaciones. La experiencia y el alcance de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, sumados a los recursos y el compromiso de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, han permitido llegar a nivel nacional a personas que realmente necesitan de estas ayudas técnicas tan importantes.